



LA GAZETTE DU LION

Résumés officiels des équipes du FCEBM



Amical - Régional 2

par Kévin Fonteneau | Séniors R2 (FCEBM 2-3 Chantonnay)

Comme souvent dernièrement en match amical, nous n'abordons pas le match de la bonne manière.

Nous sommes timorés dans les duels et pas assez justes techniquement. Plus agressif et mieux organisé, notre adversaire marque deux jolis buts coup sur coup entre la 15ème et la 20ème minute sur des erreurs défensives de notre part.

Nous sommes ensuite beaucoup mieux car bien plus appliqués techniquement et plusieurs situations chaudes aurait pu nous permettre de recoller au score avant la mi-temps.

Nous avons ensuite effectué une bien meilleure seconde période, avec beaucoup d'occasions franches et une maîtrise retrouvée tant tactiquement que techniquement.

Nous revenons au score grâce à des buts de Meven et Coco à la 76ème puis 80ème minute.

Chantonnay finit par l'emporter dans les arrêts de jeu sur une dernière erreur d'appréciation de trajectoire et sur une de leur seule incursion dans notre zone défensive en 2ème mi-temps. Cela reste anecdotique et récompense les efforts fournis par notre adversaire du soir.

Nous n'avons pas été au niveau qui a été le notre dernièrement et il faut prendre la défaite du bon côté. Celle-ci va permettre de garder les pieds sur terre et de se remettre au travail pour pouvoir envisager de la meilleure des manières la réception de Châteaubriant en championnat dimanche prochain.

Journée 2 - Départemental 1 U13

par Mathieu Serin | U13 A (FCEBM 0-4 Nalliers Foot Espoir)

Un match très compliqué et non abouti.

Peu d'envie et d'agressivité nous ont fait basculer du mauvais côté.

Aucun duel gagné, trop juste techniquement.

Impossible donc de pouvoir produire notre jeu.

Il en faudra beaucoup plus les prochains week-ends pour espérer gagner des matchs dans ce championnat.

Ne pas baisser les bras et continuer à travailler !!

Score final 0-4

Victoire à la jonglerie

Journée 2 - U18 Régional 2

par Kévin Fonteneau | U18 R2 (FCEBM 1-2 Nantes St Med Doulon)

Nous encaissons le premier but adverse trop rapidement (à la 5ème minute) et sur une malheureuse et grossière erreur d'appréciation de trajectoire sur un corner.

Par la suite, les garçons se reprennent bien en mettant beaucoup d'énergie et de communication pour redresser la barre. Nous en sommes logiquement récompensés à la 25ème minute lorsque Benjamin exploite bien un ballon de transition pour effacer son vis-à-vis et ensuite ajuster le gardien de but du pied gauche. Les débats sont ensuite équilibrés jusqu'à là mi-temps mais nous encaissons un second but à la 38ème minute et contre le cours du jeu. Elwann repousse bien un coup-franc adverse, mais seul un attaquant de Nantes-Doulon suit pour conclure dans le but vide.

La seconde mi-temps aura été de bonne facture, les trois entrants apportant également envie et abnégation. Malheureusement, malgré de nombreuses situations chaudes et le fait qu'Elwann nous garde dans la course, nous ne sommes pas parvenus à faire preuve d'assez de lucidité dans le dernier geste pour revenir au score. Score final 2-1.

Malgré cette défaite, je suis tout de même satisfait de la production des joueurs. Ils ont été entreprenants et volontaires en appliquant bien les consignes évoquées avant la rencontre, je pense que cela reste très positif pour la suite. Il faut poursuivre le travail et je suis certain qu'ils seront récompensés.

Petit clin d'œil au coach habituel Romain, qui s'est fait opérer du genou vendredi.

Journée 1 - U15 Départemental 3

par Rodolphe Gran | U15 D3 (FCEBM 4-1 Poiré sur Vie 3)

1er match phase 3

L'objectif de remporter cette 1ère journée a été atteint... 4-1 contre le Poiré sur Vie. Nous n'avons pas été flamboyants mais sérieux. Mention spéciale à nos défenseurs centraux Eliot et Simon qui ont été costauds pendant les 80 minutes. 2-0 à la mi-temps concrétise une domination globale des 40 premières minutes grâce à un but de Melvyn sur un beau mouvement collectif à la 14' minute et un penalty plein de sang froid de Louis Lardiere qui malheureusement se blesse en le frappant (33'). On dira qu'il y a tout mis... Ce match est une affaire de penalties puisque les 3ème et 4ème réalisations le seront par ce biais (Clémy 48' et Enory 65'). Entre temps, le Poiré est revenu à 1-3. Nous n'avons pas été très inquiétés sur l'ensemble de la rencontre mais nous devons améliorer notre jeu de transition pour passer un cap en s'appuyant sur l'excellent état d'esprit affiché ce jour mais en gagnant en caractère et communication. Bravo les U14-15-16 pour ce week-end 100% victorieux ! Bravo Pierre pour ton travail !

Continuons ensemble dans cette dynamique positive.

